

# 知研・東京セミナー・人脈フォーラム 20051124

合意形成については、自分も非常に重要なことだと思っていた  
体制、図解、定性、納得、方法、行動、等々 興味あるキーワードだ

マインドマップも先生の図解も目指すところは一緒だと思う  
いつも、明確な講演だ

テンポの良い話で大変楽しい時間を過ごした 図解の話は  
日常で生かしていきたいと思う 知研についても興味を  
持っている 今後も知的刺激を受ける機会を持ちたいと思っている

図解学は本当に学問になってきた印象がある  
資料にあった豊かさについての図解は見た目が  
美しく秀逸 本当に良く理解できる  
次は図にする方法の教示を願う  
今の中学受験は図解が大きなポイント!

マインドマップに似ているがよりわかりやすいと思った

自分も将来本を出したいと考えている  
書くべき内容のある人となるようがんばりたい

一言で言えば大変面白かった 頭がすっきりした  
JALの先輩が大活躍されているのを知ってとてもうれしく思う

自分自身の人生図解コミュニケーションをテーマに勉強しなおす

著書を読んで自分で図解してみたい  
その上で悩みができたなら質問しますので  
教えて欲しい

先生の話には引き込まれたが、図解で考える  
ということを受容するには至らなかった  
著書やホームページを通して  
引き続き学びたい

合意について、前回参加できなくて残念に思っていたが主旨を聞くことができよかった  
文章を書くことの苦手感が薄くなったような気がする

先生の説明通り地図のない職務のため「考える」  
ことから始めなければならない 実際子どもへの授業にも  
この発想方法で新しい取り組みをしようと思う

とても楽しかった色々「まね」させて頂こうと思った  
大学では授業を持っているのだろうか  
聴講は可能だろうか

すらすら文章が書けるようになるイメージがわいてきたとても  
楽しく文章が書けたので、今後もっと勉強していきたいと思う

楽しい講演だった 本日の講演を  
うかがって再度図解の考え方を  
使ってみたいと思った

図解を何度か試みたが、  
なかなか思うようには  
いかなかった

今日は10年ぶりにお目にかかれて  
とても刺激になった 宮城大に興味を  
持って見ていたら、リクルートの学び  
事業部から声がかかった 大学や専門学校  
の学生集めのお手伝いだった やはりこれからの  
大学教育には先生のような方が必要だ  
ということがわかった

今までの自分は仕事の仕方が全くだめだということがよく分った  
また、先生がJALで働いていたと本の最後に書いてあり とても  
驚いた 航空業界で働く人は「専門バカ」になる傾向があると  
思っていたので、先生のように活動的に様々なことを行っている  
のにはとても関心した ちなみに自分はANAだ

会社は小田原の先だが、今日は無理して上京(?)した  
先生のお話を直接伺って 図解の実践ができ充実した時間を  
過ごせた 今後とも先生を見習って少しでもポジティブな生き方を  
して世界を広げていこうと思う

文章は構造である それを図で示すことを体験できた  
図の作り方のポイントは本で確認する 今日気づきを得た

今社内で図解を流布すべくがんばっている  
また、社内勉強会にて講演いただきたいと思っている

コンテンツのいっぱい詰まった考えの  
持てる人になりたい なるべく勉強  
したいと思う 人物記念館は面白い  
今日は先生の幼いころの思い出の  
品々まで拝見できて面白かった

昨年手を骨折したので書く作業を  
していなかったため、今回、  
脳の刺激になった

頭に覆いかぶさっていた  
カラ、あるいは締め付けバンドが  
取れたようにスッキリした

ますます、先生の活躍を  
楽しみにしている  
著書を通じて学ぼうと思う

よくわかったこと まず設計図を  
書くこと それを図にして文章に  
すれば容易に文章ができる

先生はパソコンとの相性が悪い  
のですかね、前回に引き続き  
パソコンの調子が悪かった

図解の大切さを痛感した

本会場は熱気に  
あふれていた!

すばらしい講演だった 先生の著作はほとんど  
購入しているが、講演の味もまた格別だ  
新しいことへのチャレンジ精神を見習いたい

たくさんの本を書いているのでちょっとあやしいと  
思ったが、いろいろおもしろかった